
 
VERBALE 

Riunione del CONSIGLIO DIRETTIVO SINchn, 
 

Giovedì 09 Febbraio 2023 
VideoConferenza Teams 

 
 
Presenti: Maurizio Fornari (Presidente), Vincenzo Esposito (Segretario), Paolo Cappabianca 
(Past President), Giuseppe Cinalli (Vicepresidente), Reza Ghadirpour (Tesoriere), Giuseppe 
Barbagallo, Giuseppe Catapano, Antonio Fioravanti, Domenico Gerardo Iacopino, Andrea Landi, 
Davide Locatelli, Alessandro Olivi, Teresa Somma, Vincenzo Vitiello (Consiglieri) 
Assenti: Davide Locatelli (Consigliere) 
 
 
Ordine del Giorno: 

1. Joint Meeting con la Società Greca di Neurochirurgia: definizione con Franco 
Servadei degli argomenti e dei relatori  

2. Joint Meeting con la Società Serba di Neurochirurgia: definizione con Paolo 
Cappabianca dei nominativi 

3. Joint Meeting con la Società SICV&GIS al loro congresso nazionale: definizione 
con Andrea Barbanera degli argomenti e dei relatori 

4. Presentazione di Andrea Migliore, webmaster, della bozza del nuovo Sito SINch 
5. 72° Congresso Nazionale SINch, Padova. Intervento di Domenico D'Avella, 

Presidente del Congresso; intervento di Andrea Barbanera per l’organizzazione 
della sessione congiunta SINch-SICV&GIS. Definizione finale degli Argomenti. 
Definizione degli Ospiti stranieri e di altre Società. Definizione dei Criteri di 
Ospitalità. Aggiornamento sui rapporti con la Società Tedesca 

6. Aggiornamenti del Tesoriere sulla situazione finanziaria SINch  
7. Valutazione della candidatura di Catanzaro (Angelo Lavano) per il Congresso 

Nazionale SINch 2028  
8. Richieste di nuovi iscritti 
9. Richieste di Patrocinio 
10. Varie ed eventuali 

 
 
 
1. Joint Meeting con la Società Greca di Neurochirurgia: definizione con Franco 
Servadei degli argomenti e dei relatori  
 
Il Presidente introduce Franco Servadei, il quale ha curato su incarico del Consiglio Direttivo i 
rapporti con Kostas Fountas, Presidente della Società Greca. Lo scopo è di definire le relazioni 
del Joint Meeting previsto in occasione del Congresso Nazionale Greco che si terrà ad Atene dal 
29 Giugno al 02 Luglio 2023.  

Franco Servadei riferisce che è prevista una sessione di 4 ore, indicando i nominativi dei relatori 
italiani e i titoli proposti dagli stessi, già condivisi con Kostas Fountas; precisa che la definizione 
concreta del programma e la sua eventuale ridefinizione avverrà nella prossima riunione del 
Consiglio Direttivo della Società Greca.  

Nel Joint meeting è previsto un confronto tra un relatore italiano e un relatore greco su singoli 
argomenti. I relatori italiani e gli argomenti proposti sono iseguenti: 

 Intramedullary tumors : how do I do it  
Maurizio Fornari  

 Controversies in management of cervical spine spondylosis 
Giuseppe Barbagallo  



 DBS versus Focused Ultrasound for the management of extrapyramidal 
disorders  
Domenico Gerardo Iacopino  

 Petrous meningiomas: which approach  
Antonio Fioravanti 

 Cranial decompression and reconstruction: which new data?  
Franco Servadei  

 Neurosurgical education: Which differences between Italy/Greece and USA? 
Alessandro Olivi 

 The role of young Neurosurgeons in the National Societies  
Teresa Somma  

 Trigeminal root entry zone and trigeminal neuralgia  
Alberto Delitala   

 Which Guidelines for the management of low-grade gliomas??  
Tamara Ius  

 Endoscopic approach to the anterior cranial fossa and orbital region  
Davide Locatelli  

 Pediatric endoscopic surgery  
Giuseppe Cinalli  

 Grading system for management of Brain Cavernomas  
Marco Fontanella versus  

 The role of Intraoperative monitorings: an update  
Francesco Sala  
In attesa di titolo  
Reza Ghadirpour  

 
Sono stati coinvolti tutti i membri del Consiglio Direttivo che avevano dato la loro disponibilità 
per e-mail, e altresì una buona parte dei nominativi dei soci definiti dal Consiglio Direttivo nella 
riunione di 14 Luglio 2022. Precisa che purtroppo essendo previsto un confronto tra un relatore 
italiano e un relatore greco non è possibile inserire nel JointMeeting più dei 14 nominativi indicati. 

Il Presidente informa il Consiglio Direttivo che in occasione del recente convegno EANS 
organizzato a Verona da Francesco Sala anche Marco Cenzato si è dimostrato interessato a 
partecipare al congresso. 

Paolo Cappabianca sottolinea che non ritiene corretto modificare i nominativi già indicati nel 
verbale del Consiglio Direttivo del 22 luglio 2022, non essendo rispettoso nei confronti di quei 
soci.  

Vincenzo Esposito afferma a sua volta che il precedente Consiglio Direttivo aveva già preso una 
decisione, pubblicando un verbale sul sito della Società che non è possibile trascurare. Ritiene 
pertanto corretto partire da quella proposta ed aggiungere eventualmente ulteriori nominativi.  

Il Presidente sottolinea di non aver ricevuto da nessuno indicazione che esistesse già un verbale 
che si esprimeva sulla questione.  Pertanto, in assoluta buonafede, aveva richiesto al Consiglio 
Direttivo la disponibilità a partecipare. Ritiene che si possa mantenere un atteggiamento più 
duttile sull’argomento, modificando eventualmente la precedente decisione verbalizzata. 

Vincenzo Esposito interviene assumendosi la completa responsabilità sull’accaduto, non avendo 
segnalato al Consiglio Direttivo la presenza di una decisione già verbalizzata sull’argomento. 
Tuttavia ritiene che quella decisione debba essere rispettata. Ritiene pertanto corretto partire da 
quella proposta ed aggiungere eventualmente ulteriori nominativi, come proposto anche da 
Franco Servadei. 

Reza Ghadirpour chiede di valutare l’inserimento di relazioni da parte degli italiani in contesti 
diversi dal JointMeeting, proposta appoggiata anche da Franco Servadei. 



2. Joint Meeting con la Società Serba di Neurochirurgia: definizione con Paolo 
Cappabianca dei nominativi 
 
Paolo Cappabianca elenca i nomi dei relatori che la Società Serba ha già direttamente invitato 
al Congresso. Ovvero: Giovanni Broggi, Paolo Cappabianca, Luigi Maria Cavallo, Alfredo Conti, 
Francesco Costa, Francesco DiMeco, Vincenzo Esposito, Stefano Ferraresi, Maurizio Fornari, 
Antonino Germanò, Corrado Iaccarino, Maurizio Iacoangeli, Davide Locatelli, Diego Mazzatenta, 
Federico Pessina, Francesco Sala, Franco Servadei, Domenico Solari, Gianpiero Tamburrini 
Francesco Tomasello, Massimiliano Visocchi. 
 
Di seguito invece elenca i nomi dei relatori proposti dalla SINch alla società serba: 
Filippo Angileri, Carlo Brembilla, Michelangelo De Angelis, Marco Fontanella, Tamara Ius, Fabio 
Moscolo, Teresa Somma 
 
Precisa che ha preso accordi con Lukas Rasulic affinché gli argomenti di ciascuna relazione 
possano essere condivisi e concordati nei prossimi giorni con la loro organizzazione.  
 
Il Presidente chiede al Consiglio Direttivo se qualcuno è interessato a partecipare al congresso; 
Alessandro Olivi conferma che è stato anche lui contattato direttamente da Rasulic al quale ha 
già confermato la sua disponibilità. 
 
3. Joint Meeting con la Società SICV&GIS al loro congresso nazionale: definizione 
con Andrea Barbanera degli argomenti e dei relatori 
 
Andrea Barbanera informa il Consiglio Direttivo di essere in contatto con Giosuè Gargiulo per 
la definizione della sessione congiunta al Congresso Nazionale SICV&GIS di Torino. In occasione 
della prossima riunione della Sezione di Chirurgia Spinale, che si terrà a breve, verranno 
individuati i nominativi dei relatori SINch che verranno poi proposti al Consiglio Direttivo. 
 
Come ogni anno, la Sezione ha stabilito la data del proprio Convegno Nazionale, che  si svolgerà 
a Firenze il 21 e 22 Aprile 2023. Diversamente dal passato, l’iscrizione sarà aperta a tutti i soci 
SINch. In merito alla faculty, informa il Consiglio Direttivo che l’unico invito già formalizzato è 
quello rivolto a Bernardo Misaggi quale Presidente del SICV&GiS, il quale ha confermato la sua 
partecipazione. Altri colleghi ortopedici parteciperanno all’evento, a conferma di come i rapporti 
si siano rasserenati. 
 
4. Presentazione della bozza del nuovo Sito SINch, da parte del webmaster Andrea 
Migliore 

il Webmaster Andrea Migliore  presenta la bozza del nuovo sito. 
Al termine, Paolo Cappabianca si dichiara insoddisfatto per la bassa qualità della presentazione. 
Il Webmaster precisa di aver avuto in questi giorni diversi problemi tecnici ai quali assicura di 
aver posto rimedio entro la prossima riunione del Consiglio Direttivo.   
 
5. 72° Congresso Nazionale SINch, Padova. Intervento di Domenico D'Avella, 

Presidente del Congresso; intervento di Andrea Barbanera per l’organizzazione 
della sessione congiunta SINch-SICV&GIS. Definizione finale degli Argomenti. 
Definizione degli Ospiti stranieri e di altre Società. Definizione dei Criteri di 
Ospitalità. Aggiornamento sui rapporti con la Società Tedesca 

 
Domenico  D’Avella riferisce di essersi messo in contatto con Marcos Tatagiba per 
l’organizzazione del Joint Meeting con la Società Tedesca; Tatagiba lo ha informato che il 72° 
Congresso Nazionale SINch di Padova si svolgerà in contemporanea con il Congresso della 
Società Tedesca di Basicranio organizzato ad Hannover da Amir Samii. Questo potrebbe 
purtroppo complicare la possibilità di partecipazione dei colleghi tedeschi al nostro Congresso. 



D’Avella ha comunque chiesto un elenco di possibili partecipanti tedeschi per letture o 
moderazioni, elencati di seguito (i nominativi proposti verranno confermati a breve dalla Società 
Tedesca): 

 Roland Goldbrunner 
 Veit Rohde 
 Dorothee Mielke 
 Veerle Visser van der Walle 
 Hans Clusmann 
 Andreas Raabe 
 Bernd Meyer 
 Peter Vajkoczy 

 
Informa inoltre il Consiglio Direttivo che i temi sui quali verteranno le relazioni da parte degli 
invitati saranno quelli già proposti: 

 Cervello 
1) Tumori dell’Angolo Ponto-Cerebellare 
2) Pianificazione preoperatoria per la chirurgia dei tumori intrinseci 
3) Chirurgia intracranica minimamente invasiva 
4) Chirurgia dell'epilessia 
 Colonna vertebrale 
1) Tumori intramidollari 
2) Trattamento dei tumori vertebrali primitivi e secondari 
3) Mielopatia spondilotica cervicale 
4) Trattamento della malattia del segmento adiacente nella spondilolistesi degenerativa. 

 
Per quanto riguarda l’organizzazione, chiede al Consiglio Direttivo di modificare l’usuale schema, 
prevedendo la Cerimonia Inaugurale il giorno precedente l’inizio del Congresso, ossia mercoledì 
11 Ottobre, nell’Aula Magna dell’Università. Questo consentirebbe di adattarsi meglio alle 
esigenze delle aziende sponsor, che potrebbero avere a disposizione una serata in più per 
illustrare i propri prodotti, senza che questo interferisca con gli eventi istituzionali. 

Riguardo la riunione congiunta con l’Associazione Italiana di Neuro-Radiologia (AINR) propone 
come argomento “Le Sindromi da Ipotensione Liquorale”.  
Infine chiede l’inserimento della “Connettomica” fra gli argomenti scientifici del Congresso. 
 
Vincenzo Esposito ricorda che, come è ormai usuale, nella sessione congiunta vada inserita 
anche la Società Italiana di Neurologia (SIN), e ritiene l’argomento scelto di estremo interesse. 
Il Consiglio Direttivo approva.  
 
Il Presidente sintetizza per completezza i temi del 72° Congresso Nazionale. Ovvero: 

 Seni cavernosi e regione parasellare nel 2023 
 Neurinomi dell’acustico e tumori dell'angolo pontocerebellare  
 L'artrodesi plurisegmentaria e la correzione delle deformità del rachide lombare e dorsale 

(a cura della sezione spinale) 
Chiede se il Consiglio Direttivo sia d’accordo nell’ inserire anche una sessione congiunta con la 
Società Italiana di Neurofisiologia Clinica (SINC), con particolare riferimento all’argomento 
dedicato alla “Connectomica”.  
Il Consiglio Direttivo approva 
 
Considerando la ricchezza del programma ipotizzato, la Segreteria propone di aprire il 
Congresso Nazionale alle ore 10:00 e chiudere le sessioni alle 19:00, recuperando tempo 
prezioso per il programma. 
Il Consiglio Direttivo approva. 
 
 



Intervento di Andrea Barbanera per l’organizzazione della sessione congiunta SINch-
SICV&GIS.  
Il Presidente chiede ad Andrea Barbanera e al Consiglio Direttivo se concordano 
sull’organizzazione di un’ulteriore sessione congiunta con il SICV&GIS; comunica di aver già 
preliminarmente sondato la possibilità con il loro Presidente, Bernardo Misaggi, il quale si è detto 
entusiasta della proposta; ritiene di organizzare la sessione con almeno tre relatori per ciascuna 
società. Seguirà a breve la definizione dell’argomento della riunione. 
Il Consiglio Direttivo approva. 
 
Definizione degli argomenti delle Sezioni 
Gli argomenti proposti dalle sezioni, già comunicati via mail, sono i seguenti: 

 Neurotraumatologia 
"La traumatologia del giovane adulto: aggiornamenti epidemiologici, gestione 
dell’emergenza, scenari di prevenzione"      

 Nervi Periferici 
"I tumori dei nervi periferici: stato dell'arte"    

 Neuroendoscopia 
“Il contributo dell’endoscopia negli approcci al basicranio laterale”   

 NeuroAnatomia 
"Anatomia chirurgica del seno cavernoso e della regione parasellare a 360 gradi: approcci 
transcranici, endonasali e transorbitari"  

 NeuroRadiochirurgia 
"Seno cavernosoi e regione parasellare nel 2023"   

 Vascolare 
"Training del Neurochirurgo vascolare nel trattamento degli aneurismi cerebrali oggi: il 
contributo delle nuove tecnologie, dai simulatori ibridi alla pratica clinica"  

 Pediatrica 
"Patologie dell'angolo ponto-cerebellare in Neurochirurgia Pediatrica"    

 Giovani 
"Innovazioni per la sala operatoria, le migliori ricerche under 40"  

 NeuroOncologia 
"Strategie perioperatorie nella chirurgia dei tumori in aree eloquenti" 

 Funzionale 
"Epilessia Farmaco Resistente, dalla diagnosi alla terapia chirurgica" 

 Spinale 
"Fratture della giunzione toracolombare" 
"Complicanze in neurochirurgia spinale" 

 
Vincenzo Esposito rileva che l’argomento proposto dalla Neuro-Oncologia è affine alla 
“Connectomica”; sarebbe quindi opportuno che sessione con tale argomento fosse 
immediatamente precedente o successiva alla sessione della Sezione di Neuro-Oncologia. 
Il Consiglio Direttivo approva tutti i temi proposti.  

Viene chiesto alla Segreteria di sollecitare tutti i Responsabili di Sezione per l’invio delle loro 
proposte di Ospiti Stranieri, in modo che nella prossima riunione di marzo la Sinottica del 
Congresso sia delineata in modo chiaro. 

Sempre in relazione al Congresso Nazionale il Presidente chiede di poter ricevere tutte le Linea 
Guida stilate dalle Sezioni; è sua intenzione includere così il materiale raccolto in un 
libro/pubblicazione che vorrebbe consegnare a tutti i partecipanti al Congresso Nazionale. Ritiene 
che questa dovrebbe diventare una buona abitudine da mantenere nel tempo per stimolare le 
Sezioni a presentare ogni anno materiale aggiornato.  
 
A tal riguardo Reza Ghadirpour si propone di revisionare tutto il materiale già in possesso della 
Segreteria, che gli verrà trasmesso in tempi brevi, affinché lo stesso possa anche essere 
pubblicato sul sito dell’associazione. 



 
Definizione dei Criteri di Ospitalità.  
La Segreteria riassume di seguito i criteri di ospitalità finora adottati: 
* Ai relatori stranieri invitati viene offerto: 
○ iscrizione al Congresso 
○ sistemazione alberghiera  
○ partecipazione agli eventi sociali (cerimonia inaugurale + cena sociale + cena del presidente)  
○ Non viene riconosciuto alcun rimborso per viaggio da e per Padova   
* Ai relatori italiani invitati non iscritti alla SINch viene offerto  
○ Viaggio 
○ iscrizione al Congresso 
○ sistemazione alberghiera  
○ partecipazione agli eventi sociali (cerimonia inaugurale + cena sociale)   
* Ai membri del CD e ai Past President viene offerto 
○ iscrizione al Congresso 
○ sistemazione alberghiera  
○ partecipazione agli eventi sociali (cerimonia inaugurale + cena sociale + tour accompagnatori 
+ cena del presidente) 
○ Non viene riconosciuto alcun rimborso per viaggio da e per Padova   
* Ai Presidenti locali e ai Co-Presidenti viene offerto  
○ iscrizione al Congresso  
○ partecipazione agli eventi sociali (cerimonia inaugurale + cena sociale + tour accompagnatori 
+ cena del presidente) 
 
* Ai Coordinatori di sezione viene offerto  
○ iscrizione al Congresso 
○ partecipazione agli eventi sociali (cerimonia inaugurale + cena sociale)  

Il Presidente ritiene che in casi particolari potrebbero essere fatte delle eccezioni e che sarà 
compito del Consiglio Direttivo gestirle. 

Domenico D’Avella chiede la possibilità al Consiglio Direttivo di poter ospitare Mario Zuccarello, 
specializzatosi a Padova, con il quale è legato da una quarantennale amicizia, e di nominare 
come Presidente Onorario del Congresso Francesco Tomasello.  
Il Consiglio Direttivo approva entrambe le proposte. 

6. Aggiornamenti del Tesoriere sulla situazione finanziaria SINch 

Il Tesoriere rifersice che la situazione della associazione SINch e di SINch Servizi sono entrambe 
positive e dà lettura dei dati ricevuti dal commercialista. 
Informa il Consiglio Direttivo che la WFNS ha inviato la richiesta di pagamento delle quote 
pendenti del 2022 e 2023; viene autorizzata la Segreteria a procedere con il pagamento, 
precisando che lo stesso dovrà avvenire in dollari. 

7. Valutazione della candidatura di Catanzaro (Angelo Lavano) per il Congresso 
Nazionale SINch del 2028  
Il Presidente ritiene che prima di esaminare le richieste per gli anni a venire si debba chiedere 
in modo formale a Torino e a Catania la conferma dell’accettazione dell’incarico ad organizzare 
il Congresso Nazionale rispettivamente per gli anni 2026 e 2027. La Segreteria provvederà in tal 
senso. 

Prima di esaminare la candidatura di Catanzaro chiede al Segretario se esistono delle norme da 
rispettare per l’assegnazione dei Congressi Nazionali.  

Vincenzo Esposito precisa che si tratta essenzialmente di utilizzare il buon senso. La città che 
si candida ad ospitare il Congresso Nazionale deve avere una buona ricettività alberghiera, una 
sede congressuale adeguata e deve risultare facilmente raggiungibile, sia per via aerea che con 



le linee ferroviarie ad alta velocità. Queste caratteristiche facilitano anche la partecipazione delle 
aziende sponsor al Congresso.  

Paolo Cappabianca conferma che in passato il Consiglio Direttivo si è attenuto a quanto indicato 
dal Segretario. Nel caso di Catanzaro, che riguarda il congresso del 2028, chiede di recepire  la 
richiesta al fine di essere inclusivi, senza esporsi ancora nella valutazione definitiva; molti che 
altri centri in passato hanno atteso prima di ricevere laa risposta definitiva. 

Giuseppe Barbagallo ricorda che in occasione della riunione del 18 Novembre a Milano il 
Consiglio Direttivo aveva riconsiderato i criteri predisposti in passato da Raffaele de Falco e 
Roberto Stefini per l’assegnazione dei Congressi Nazionali. Pertanto chiede di iniziare ad 
utilizzare quello strumento, per testarne la capacità di valutare in modo imparziale 
l’appropriatezza di una sede. 

Il Consiglio Direttivo incarica Giuseppe Barbagallo di attivarsi con Angelo Lavano per valutare se 
Catanzaro possegga quei criteri e possa essere giudicata adeguata ad ospitare un Congresso 
Nazionale. Qualora questo non fosse il caso, si potrebbe proporre di organizzare il Congresso a 
Roma a cura dei colleghi di Catanzaro.  
 
8. Richieste nuovi iscritti 

Vengono accettate le richieste di iscrizione dei seguenti soci: 

Titolo Nome Cognome Nome Azienda Città 

Dott. Ettore Bresciani Humanitas Research Hospital Rozzano, Milano 

Dott.ssa Eleonora Becattini Azienda ospedaliera Santa Maria di Terni Terni 

Dott.ssa Cristina Cuppone Università degli Studi di Padova Padova 

Dott. Lorenzo Dolci Università degli studi di Torino Torino 

Dott.ssa Immacolata Mazzetto ASST Sette Laghi Varese 

Dott.ssa Desirèe Dallago ASST Sette Laghi Varese 

Dott.ssa Giorgia Bulgarelli AOUI Verona Verona 

Dott.ssa Giancarla Rea Ospedale Cristo Re Roma Roma 

Dott. Michele Longhi AOUI Verona Verona 
 

9. Regolamento e richieste di Patrocinio 

In merito alle richieste di patrocinio il Segretario informa il Consiglio Direttivo di aver recepito 
le osservazioni emerse nell’ultima riunione e di aver provveduto a redigere un nuovo 
regolamento. Il nuovo regolamento è basato su quello attualmente in vigore, ma prevede che le 
domande di Patrocinio vengano presentate almeno 4 mesi prima della data dell’evento. Verrà 
inoltre previsto che le richieste vengano inviate alla Segreteria e da questa girate a tutti membri 
del Consiglio Direttivo almeno 20 giorni prima della riunione del Consiglio Direttivo stesso. Vi 
sarà così tempo sufficiente perché tutti i membri esaminino le richieste e possano fornire un 
parere informato sulla concessione del patrocinio.  

Il Presidente trova la proposta adeguata ed il Consiglio Direttivo la approva. 

Alessandro Olivi ritiene che il Consiglio Direttivo dovrebbe interrogarsi sul ruolo che intende 
avere nella gestione e concessione del patrocinio SINch. In particolare, se voglia avere un ruolo 



di controllo di qualità dei contenuti scientifici o se invece voglia essere il più inclusivo possibile, 
accogliendo in linea di massima le richieste limitandosi ad una valutazione sommaria del rispetto 
di alcuni principi generali. In particolare è perplesso sull’utilizzo di denominazioni errate, quale 
per esempio quello di Master per eventi che non ne hanno le caratteristiche; la concessione del 
logo SINch in questi casi screditerebbe lo stesso Consiglio Direttivo. 

Il Presidente incarica Alessandro Olivi, in accordo con Marco Fontanella, di valutare tutti i 
Master attuali che riguardano la neurochirurgia italiana, per poter poi eventualmente intervenire 
su quegli eventi che non rispettano i parametri di legge.  

Antonio Fioravanti solleva alcune obiezioni sulla richiesta di patrocinio pervenuta, visto che 
esattamente 10 giorni prima è previsto un corso con argomento identico, da lui organizzato nello 
stesso luogo, il Trecchi Human Lab di Cremona.  

Il Presidente sottolinea come a suo avviso la censura verso l’organizzazione di eventi da parte 
dei soci sia oggettivamente impossibile. Si può solo valutare, e questo potrebbe essere fatto già 
alla fine del 2023, se il singolo evento ha avuto successo in termini di numero di iscritti e di 
partecipazione di sponsor; si potrebbe eventualmente suggerire che alcuni di questi eventi per 
il futuro si aggreghino per ottimizzare il risultato. 

Vincenzo Esposito osserva che un corso su cadavere è profondamente diverso da un convegno 
o un congresso. Si tratta di eventi che normalmente hanno al massimo 10/15 iscritti; il fatto di 
organizzarne anche più di uno con il medesimo argomento nel corso dell’anno non è quindi 
controproducente, poiché si dà la possibilità di parteciparvi ad un numero maggiore di 
specializzandi o giovani specialisti, il cui numero è molto più elevato. Ritiene che la sezione di 
NeuroAnatomia dovrebbe coordinare le attività di tutti i corsi che prevedono un cadaverlab. 

Giuseppe Barbagallo ricorda che il ruolo degli Educational SINch, per come lui lo aveva recepito, 
era proprio finalizzato a questo compito. 

Il Presidente interviene e chiede a Giuseppe Barbagallo, Vincenzo Esposito e Antonio Fioravanti 
di prendere visione dell’elenco degli eventi ad oggi noti e patrocinati dalla SINch, proponendone 
eventualmente una riorganizzazione per rendere più razionale la gestione dei patrocini e 
valorizzare al massimo gli eventi che la SINch sostiene.  

Viene concesso il patrocinio ai seguenti eventi: 

• “SKULL BASE APPROACHES TO VASCULAR LESIONS” 
In svolgimento a Cremona dal 30 maggio al 1 giugno 2023 
Organizzatori Marco Cenzato, Francesco Zenga - Davide Boeris 

10. Varie ed eventuali 

Vincenzo Esposito ricorda la scomparsa recente di Felice Giangaspero, neuropatologo di 
grandissima reputazione internazionale, la cui opera ha contribuito notevolmente a migliorare la 
conoscenza e l’impiego della Neuropatologia in Italia.  
Viene confermata la prossima riunione in data 09 Marzo 2023  

Il Consiglio Direttivo si scioglie alle ore 17.00 di Giovedì 12 Gennaio 2023. 
 
   Il  Presidente                                Il Segretario 
      
Prof. Maurizio Fornari                                                   Prof.  Vincenzo Esposito 
                                                           
 
 

 


